126 cm²

Página: 15

1/1

GOBIERNOCAPITALINO

Basifican a personal de salud

SON 4 MIL TRABAJADORES QUE CUBRIERON LA DEMANDA POR LA PANDEMIA DE COVID-19

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres anunció la basificación de 4 mil 878 trabajadores del sector salud capitalino que laboraron durante la emergencia sanitaria de COVID-19 y que tenían contratos eventuales.

El mandatario capitalino dijo que se trata una segunda etapa de basificación, ya que hace unos meses se dio la primera etapa de basificación de personal de la salud.

"La Ciudad de México es una de las más beneficiadas con el proceso de basificación. Entonces tenemos en una primera etapa a 6 mil 059 trabajadores de la salud basificados, y aquí se anuncia una segunda etapa que comprende a 4 mil 877 trabajadores, a lo largo del próximo mes" explicó el mandatario.

Martí Batres precisó que se trata de dos mil 91 trabajadores que laboraron en los servicios de atención inmediata del COVID-19, y 2 mil 786, según pudo precisar el jefe de Gobierno, eran personal eventual. ®



 Zoé Robledo, director del IMSS, dijo que con esto se da estabilidad laboral a los trabajadores.



 VALOR. Batres aseguró que se fortalece mucho la calidad de los servicios de salud.

